



FUNDACIÓN GENERAL ■ HASTA EL VIERNES

Expertos internacionales presentarán hoy en Salamanca los avances de inteligencia artificial

■ La Universidad organiza cuatro congresos de forma simultánea

A.B.

Expertos internacionales se darán cita desde hoy hasta el viernes para analizar los últimos avances en materia de inteligencia artificial. La Fundación General de la Universidad de Salamanca y el grupo de investigación BISITE han organizado cuatro congresos de forma simultánea sobre este tema, coordinados por el director científico de los con-

gresos, Emilio Corchado. Los encuentros serán: "8ª Conferencia Internacional en Sistemas Híbridos de Inteligencia Artificial"; "8ª Conferencia Internacional en Modelos de Computación para Entornos Industriales y Ambientales"; "6ª Conferencia Internacional en Inteligencia Computacional en la Seguridad de Sistemas Informáticos" y "4ª Conferencia Internacional en Educacional transnacional

europaea".

Los encuentros se inaugurarán hoy a las 10:30 horas en la sala menor de la Hospedería Fonseca y contarán con la participación de más de 130 investigadores y profesionales inscritos que analizarán las aplicaciones de la inteligencia artificial en los sectores industrial, medio ambiente, seguridad informática y en las tecnologías de la información.